



Pepe Grillo



Samuel, regreso sin gloria

Cortar por lo sano una campaña presidencial que despegó con buenas expectativas para regresar a un gobierno e impedir, a toda cosa, que la oposición gobierne por solo seis meses.

Hay muchas fichas que no encuentran acomodo en el rompe cabezas de Nuevo León. Ha pasado tanta cosa en tan poco tiempo, pero el hecho es que hoy hay dos señores que dicen ser gobernadores de Nuevo León, aunque haya solo una silla. **Lo que ya no hay es precandidato presidencial del MC que encara una coyuntura que nadie previó.**

¿Qué sigue? La opción de siempre es Dante Delgado. El coordinador del partido ha dicho que en última instancia sería un buen candidato, pero los diez días de precampaña de Samuel y Mariana dejaron en claro que hay un ancho carril para una opción juvenil, que haga y diga las cosas de forma diferente

Dante y el MC tienen otra oportunidad. Ya se verá si aprovechan las lecciones de los diez días de Samuel.

Los diálogos de Claudia

Con la tranquilidad de que la oposición gasta sus municiones disparándose entre ellos, la doctora Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena, se da tiempo para arrancar con toda calma la elaboración de su Programa de Gobierno 2024-2030.

Lo hará a través de diálogos con grupos de la sociedad civil que conjuntarán sus propuestas en el eventual programa gubernamental.

Pero no sólo eso, Claudia ya está nutriendo lo que será la filosofía de su gobierno y cómo quiere que se interprete eso del Segundo Pisto de la

Transformación

De manera paulatina la ex jefa de Gobierno de la CDMX comienza a adquirir su propio tono de voz y su forma de decir las cosas.

Juan Ramón de la Fuente será el coordinador de los diálogos, lo que confirma al ex rector de la UNAM como uno de los cuadros fundamentales del gobierno de la doctora Sheinbaum, en el supuesto de que ella sea la ganadora de la elección del año que entra.

¿Los Murat a la 4T?

Hasta hace nadie lo habría creído, pues era impensable que los Murat dejaran el bando tricolor para ponerse el chaleco guinda, pero lo hicieron. Pero lo pronto, Alejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca, avisó que se suma al equipo de Claudia Sheinbaum. No se sabe si también pretende ser militante de Morena.

Meses antes de la elección en Oaxaca se hablaba mucho de un acuerdo entre Murat y los mandos de Morena para pavimentarle el camino a Susana Harp a la candidatura oficial para el gobierno del estado.

Pero dicen allá Salomón Jara envió un mensaje clarísimo: competiría por la gubernatura con las siglas de Morena o sin ellas. Jara es un político que trabajó por años a ras de tierra y podría ganar en cualquier escenario, de modo que Susana Harp fue sacrificada y el gobernador es hoy Salomón.

Después de perder esa jugada, Murat también perdió la elección y el gobierno local pasó del PRI a Morena sin que Alejandro se mostrara en algún momento afligido.

Voces morenistas hablan de contratar a un cadenero para reservarse el derecho de admisión.

El equipo de Manolo

Después de varios meses de espera, desde de su clara victoria electoral, Manolo Jiménez arrancó su gobierno en Coahuila. Horas antes de su toma de protesta dio a conocer a su equipo de trabajo en el que destaca, como secretario de Gobierno, Oscar Pimentel, que fue el coordinador de la victoriosa campaña de Jiménez

Oscar no desconoce la posición porque el ejercicio un tiempo en el gobierno de Riquelme. Ha tenido experiencias en los poderes Ejecutivo y Legislativo

Blas Flores también con experiencia en el gobierno pasado es ahora jefe de Gabinete y Proyectos Estratégicos. Es experto en finanzas y su tarea será armonizar el trabajo de las diferentes dependencias del gobierno estatal.

Federico Fernández probó su capacidad manteniendo segura a la ciudad de Saltillo, por lo que fue nombrado nuevo secretario de Seguridad Pública del estado ●

pepegrillo@cronica.com.mx